



仁比山っ子

令和元年 10月4日（金）
神埼市立仁比山小学校 第19号
(文責) 校長 田崎 幸子

学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔でいさつ いっしょにけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
はじめにこつこつ勉強する子 ② こころと体をきたえ 進んで勉強する子

優勝 赤組

燃えた！かがやいた！絆を深めた！ 体育大会

9月29日（日）、天気が心配な中、願いが叶って、体育大会を開催することができました。

開会式では、体育大会への歌が運動場に響き渡り、体育大会への意気込みを感じました。また、各競技や演技では、一生懸命に力を発揮する子供たちの姿が見られました。低学年の「マスカット」ではかわいい演技、中学年の「仁比山ソーラン2019」ではダイナミックな動き、高学年の「一意専心～Wish Me Luck～」では力強いスタンツをみることができました。演技それぞれに保護者の皆様から大きな拍手をいただきました。

準徒歩の中には、保護者参加の種目もありましたが、楽しく競技に参加していただきました。

「大玉送り」、「台風の目」と紅組が勝利し、差をつけていましたが、組対抗リレー（高学年）の結果で差が縮まり、赤767点、白750点という結果となりました。

閉会式後の解団式では、6年のリーダーが組のみんなに「ついてきてくれてありがとうございます。」という場面もみられました。バトンを落としても最後まで一生懸命に走る姿、最後の最後に追い越せず悔しがる姿、練習ではできなかったことができて喜ぶ姿等々、体育大会に向けて本番までひたむきに取り組んできた子供の姿が感動を与えてくれました。

各地区でのテント設営や撤収だけでなく学校のテント撤収にまでお手伝いいただきました。子供と一緒に作り上げていただいた体育大会だったと感じています。

心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

天候により、プログラム変更させていただきました。いろいろな面で、ご迷惑、ご心配おかけしました。無事に終了できましたのも、皆様のおかげです。

ありがとうございました。

